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今年の秋の目標は会員48名、読者120部、婦人部48人、共済48人、青年部

8人。数は力です。私たちの要求実現のためがんばりましょう。  
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 会員の皆さんのご協力で11月5日現在、会員8名、商工新聞87部、共済会14名、青

年部4名、婦人部8名。商工新聞拡大達成まであと３７部。消費税増税反対署名現在・

4925筆会員比率69％。目標まで１195筆です。１１月１９日(水)国会要請決定！ 

１１月なんでも相談会のお知らせ  
      

     緑区なんでも相談会 

１１月７日(金)１４時－１６時 

  プラザイースト第３セミナールーム 

     桜区なんでも相談会 

１１月８日(土)１８時－２０時 

  プラザウエスト第７セミナールーム  

     南区なんでも相談会 

１１月１６日(日)１４時－１６時 

  武蔵浦和コミュニティセンター第７会議室 

     浦和区なんでも相談会 

１１月２０日(木)１８時－２０時 

  

浦和民商・秋のセミナーのご案内  
 毎年行っています秋のセミナーにご参加ください。 

   参加はすべて無料です。事務所までご連絡を！ 

 

11月8日(土)『ＳＮＳを使って商売力を高めよう。 

        広告に役立つＦＡＣＥＢＯＯＫ作り』 

  18時30分－20時30分  浦和コミセンＩＴルーム 

  講師；みんなび代表  青木賢司さん 

＊パソコン教室は講師料がかかります。この機会に無料

で丁寧・簡単に学べます。 

 

11月10日(月)『国保・地方税滞納学習会』＋個別相談 

  18時－20時      浦和民商事務所 

  講師；さいたま市社会保障協議会会長  

  荒川常男さん  

＊政令都市さいたま市で、資格証明書・留め置きなど、

市民に保険証を取り上げない運動の第一人者です。 

そのまま放置はたいへんなことになります。 

 

11月17日(月)『消費税引き上げ後の情勢とアベノミクス   

       税制を考える』  

  18時30分－20時30分   浦和コミセン第13集会室  

  講師;税理士法人第一経理 長谷川元彦税理士 

＊法人のかたぜひ参加して下さい。増税は消費税だけで

はありません。大企業には減税、中小企業には赤字でも

払う、政府が出した『外形標準課税』制度と消費税の引

き上げのからくりについてわかりやすくお話します。 

                  

                  学習教育部 

 仕事と暮らしにソク役立てよう   

  ＵＲＡＭＩＮセミナー 

 １１月２日(日) 共済会・婦人部・青年部合同バスハイクが今年も開催され４２名が参加。１2年ぶり

の４０人越えとなりました。今回の目的地は、お昼のバ－ベキュー、ぶどう狩り、しいたけ狩りを一度に

満喫できる秩父・小松沢レジャー農園です。午前８時２０分に浦和民商事務所出発。最初に道の駅はなぞ

ので採れたて野菜を買いました。１０時３０分道の駅を出発したのですが、大渋滞に巻き込まれ小松沢農

園には、午後１時過ぎの到着となりました。その分車中にて斎藤婦人部長の司会で、参加の皆さんの自己

紹介、共済会役員による共済制度・活動の学習会をたっぷり質問を含めて開催することができました。農

園到着後、まずサプライズの餅をついてあんこと大根もちを食べた後、お楽しみのバーベキューランチを

ぶどう棚の会場でいただきました。その後、巨峰、シャインマスカットなど甘くて美味しいぶどう３０分

食べ放題、さらにしいたけ狩り会場に移動して２００グラム採り放題、肉厚きのこのお土産は大満足でし

た。帰路渋滞につかまり１時間遅れで事務所に到着しましたが、みなさんから最後たくさんのありがと

う、楽しかったを聞いて本当によかったと役員全員胸をなでおろしました。 

 また車中の共済制度の学習を聞いて、共済会とてもいいね！と４名のかたが加入してくださいました。 

来年はバス２台いっぱいで会員さんと楽しく交流できるようこれからも役員一同、気くばり・心配りで企

画と運営をがんばります。ご協力頂いた皆さま有難うございました。 浦和民商共済会理事長 林いね子 

  秀明菊 

11・2秋の合同バスハイク４２名が参加しました 

五十嵐美恵子さんと加藤み

ち子さんによる共済制度の

学習会の様子 

秩父到着です。くもり空・気

温２１度。ちょうど良い一日

 まるで巨峰のドームでした 

 １１月１９日(水)消費税増税反対署名を持って 

          国会に行こう！ 

全国から参加。参加できる方は事務所まで。

しいたけ会場にて 


